

RIESGOS Y RENDIMIENTOS

- * *Irremediable, el desabasto de medicamentos*
- * *Monreal, la esperanza del sector automotor*
- * *Desproporcionada alza fiscal del DNR y DSR*



Julio Brito A.

julio Brito A.
juliobrito@cronica.com.mx
jbrito@yahoo.com
@abritoj

El desabasto de medicamentos continúa siendo una constante en el país y los tiempos anunciados a principios de esta semana por el secretario de Salud, **Jorge Alcocer Varela**, para el fallo de la compra consolidada 2020, no resultan muy alentadores, especialmente después del fallido ejercicio para surtir la segunda mitad de este año, en donde más del 40% de las claves se declararon desiertas.

El fallo para la compra de medicamentos se dará el 18 de diciembre, mientras que el de equipo médico y material de curación será dado a conocer el 20 del mismo mes. Al igual que hace menos de seis meses, esta planeación hace que surjan un gran cúmulo de dudas.

Durante esta misma semana, una de las comparecencias de salud en los estados que llamó la atención, fue la de San Luis Potosí. La secretaria de Salud, **Mónica Liliana Rangel Martínez**, reconoció que la entidad contaba con un 74% de abasto de medicinas, que esperaban se regularizara en febrero del próximo años.

AUTOS. Todas las esperanzas para atenuar el impacto del Artículo Transitorio Décimo quinto, que autorizaría al Congreso de la Unión formular leyes para regularizar vehículos ilegales, se depositaron en el senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, y Alejandro Armenta

Mier, presidente de la Comisión de Hacienda. El Consejo Coordinador Empresarial, que lleva Carlos Salazar se posicionó en contra de la publicación de dicho Artículo Transitorio, **Guillermo Prieto Treviño** y **Eduardo Solís Sánchez**, presidentes ejecutivos de la AMDA y la AMIA, respectivamente, se congratularon por el interés y preocupación del senador Monreal.

IMPUESTOS. Resulta que en el tema de autos *chocolates*, la Cámara Nacional de Aerotransportes, que lleva **Alejandro Alonso Olivares**, solicita al Senado, vía Ricardo Monreal, no avalar las modificaciones a la Ley Federal de Derechos en materia de cuotas migratorias aprobadas por la Cámara de Diputados, las cuales proponen incrementar significativamente los Derechos de No residente (DNR) y los Derechos por prestación de Servicios Migratorios (DSM). Lo aprobado por la Cámara de Diputados propone aumentar de 558.26 a 855 pesos el DNR, es decir 53% más, así como un aumento al DSM de 77.91 a 380 es decir 388% más.

EVENTO. Ecolab, que dirige **Tony Sarraf**, celebra hoy su Segundo Foro sobre Sustentabilidad y Ahorro del Agua; espacio que servirá para reunir las perspectivas, la experiencia y las mejores prácticas de expertos y líderes de la industria para abordar los desafíos de la escasez, calidad y gestión del agua.

NOTA. Veracruz, que gobierna **Cuitláhuac García**, obtuvo una calificación de BBB (mex) y una Perspectiva Estable por parte de la agencia calificadora Fitch Ratings, viene a consolidar la fortaleza de sus finanzas. Además, las agencias Moody's y HR Ratings también han destacado la mejoría crediticia de la entidad que, en lo que va de la nueva administración, pasó de negativa a estable y finalmente en estos dos últimos meses ya se ranquea como positiva.

